

ACTUALITÉ



La FFTT lance ses appels d'offres « équipementiers » pour l'olympiade 2024/2028

Publié le : 15/01/2024
Modifié le : 15/01/2024

La Fédération Française de Tennis de Table lance ses appels d'offres « équipementiers » pour l'olympiade 2024/2028

Alors que le Tennis de Table français connaît une période particulièrement dynamique, tant en matière de résultats sportifs que de projets de développement, la Fédération Française de Tennis de Table lance ses appels d'offre « équipementiers » afin de l'accompagner pour la future olympiade 2024 / 2028.

Les appels d'offres sont lancés ce lundi 15 janvier 2024 et portent sur 4 lots :

- Textiles sportif, tenue de ville et bagagerie Equipe de France
- Balles
- Raquettes
- Sols

Les règlements de consultation sont disponibles en sollicitant leur retrait par mail à l'adresse consultation@ffttemail en précisant le ou les lots concernés.

Date limite de dépôt des offres par les répondants : **08 mars 2024 à 23h59**

FIL INFOS

- 18/01/24 : PINGVR** | Les Classic Series sont de retour !
- 18/01/24 : FFTT** | L'Assemblée Générale Fédérale du 20 mars 2024
- 17/01/24 : PARIS 2024** | Les premiers éclaireurs des relais collectifs dévoilés
- 16/01/24 : CHAMPIONNATS DU MONDE** | Les adversaires des Bleus sont connus !
- 16/01/24 : FFTT** | Relevé de décisions du conseil fédéral du 13 janvier 2024
- 15/01/24 : FFTT** | La FFTT lance ses appels d'offres « équipementiers » pour l'olympiade...
- 15/01/24 : TOP 16 EUROPÉEN** | 4 Français à Montreux !
- 15/01/24 : FFTT** | Une Fédération au plus près des territoires

<https://www.ffttemail.com/site/actualites/2024-01-15/la-fftte-mail-lance-ses-appels-d-offres-equipementiers-pour-olympiade-2024-2028>